



► BPJS KETENAGAKERJAAN

3.276 Pemangku Wilayah Peroleh Perlindungan

UMBULHARJO—Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja memberikan asuransi keselamatan kerja untuk pemangku wilayah hingga tingkatan terkecil. Dengan mengandeng BPJS Ketenagakerjaan, Pemkot Jogja mengkaver keselamatan kerja dan kematian untuk 3.276 ketua RT, RW, kampung, hingga LPMK di Kota Jogja.

Data ini lebih sedikit dari data yang dimiliki Dinas Sosial Ketenagakerjaan dan Transmigrasi (Dinsosnakertrans) Kota Jogja, lantaran setelah diverifikasi, beberapa pemangku wilayah ada yang merangkap jabatan.

Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo

menyebut perlindungan dilakukan untuk menjamin keamanan dan keselamatan para pemangku wilayah saat menjalankan tugas. Apalagi, lembaga itu juga membantu Pemkot Jogja dalam melaksanakan pembangunan. Menurut Singgih, dana iuran BPJS Ketenagakerjaan menggunakan alokasi APBD Perubahan 2023. "Besarnya Rp84 juta untuk dua bulan. Nanti di 2024 program kami lanjutkan lagi selama 12 bulan," katanya, Selasa (14/11).

Kepala Cabang BPJS Ketenagakerjaan DIY, Teguh Wiyono menyebut asuransi ini nantinya dapat mengkaver kecelakaan kerja hingga kematian. Asuransi ini

sekaligus sebagai tindak lanjut dari Instruksi Presiden No.02/2021 tentang Optimalisasi Pelaksanaan Program Jaminan Sosial Ketenagakerjaan, sehingga para pemangku wilayah tak perlu lagi khawatir akan keselamatan kerja maupun jaminan saat meninggal dunia.

"Jaminan perlindungan sosial yang diberikan akan melekat selama pihak yang bersangkutan menjalankan tugas, sehingga pengurus wilayah yang jam kerjanya bisa 24 jam, perlindungan kecelakaan kerja dan kematian sudah terjamin," katanya. (Ahl Anissa Karin & Triyo Handoko)



Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo secara simbolis menyerahkan asuransi BPJS Ketenagakerjaan kepada pemangku wilayah, Selasa (14/11).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005